

Hermosillo, Sonora, 27 noviembre 2012.- Una atención cálida, amable, personal y con más servicios recibirán los connacionales que ingresen a México por Sonora durante la temporada decembrina, en la que se espera un incremento del flujo de paisanos a partir de este próximo fin de semana.

El titular de la Comisión de Fomento al Turismo de Sonora Javier Tapia Camou mencionó que para evitar la dispersión de funciones y recursos se convocó a una reunión de coordinación y colaboración para elevar tanto la eficiencia como los instrumentos para ofrecer mejor atención y servicios a los paisanos.

Con estas acciones se pretende obtener mejores resultados en beneficio de todos los vacacionistas que pasen por Sonora y que ingresan principalmente por la frontera de Nogales, Agua Prieta y San Luis Río Colorado.

Por parte de la COFETUR, el Subcoordinador Homero Ríos informó que la temporada pasada más de 23,800 paisanos ingresaron a Sonora, lo que significó una derrama económica de 53.7 millones de pesos en la entidad.

Preparan "Bienvenido Paisano"

Escrito por comunicado Martes 27 de Noviembre de 2012 20:44

Señaló que se han impartido cursos y talleres de sensibilización y capacitación para policías y prestadores de servicios turísticos, así como a estudiantes que realizarán sus prácticas profesionales en apoyo a los paisanos en el llenado de formatos e información sobre internación de sus vehículos y migración, así como de hospedaje y atractivos turísticos del Estado.

Anunció que nuevamente se implementará el operativo "Feliz viaje de retorno" cuando inicie el éxodo de paisanos para aplicarles una encuesta y saber cuáles son sus comentarios con respecto al trato y servicio a su paso por Sonora.

Por su parte, Sandra Bárbara Avalos Félix, jefa de auxilio turístico de la corporación Ángeles Verdes de Sonora aseguró que están preparados para auxiliar y garantizar la seguridad de quienes transiten por las carreteras con 13 radiopatrullas, 5 retenes, 15 rutas y una grúa, además de que instalaran un campamento.

Los principales problemas que atienden en estas temporadas, señaló, son ocasionados por llantas lisas o en mal estado, fallas mecánicas menores y frenos, principalmente.

La Cruz Roja contará con apoyo a los paisanos con más de 400 socorristas fuera de sus bases, así mismo difundirá un spot radiofónico con recomendaciones básicas, informó el Delegado Estatal, Carlos Freaner Figueroa.

El presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH), Raúl Ramírez Ramírez se comprometió a participar nuevamente en este operativo conjunto de una manera novedosa, ya que dijo, patrullarán desde San Luis Río Colorado hasta Estación Don, así como con personal en el aeropuerto de Hermosillo para garantizar la protección de los paisanos.

Alejandro Salas Domínguez, Delegado del Instituto Nacional de Migración en Sonora aseguró que Sonora es de los pocos Estados en que se coordinan los esfuerzos de los tres niveles de gobierno a fin de dar mayores facilidades a los connacionales.

Preparan "Bienvenido Paisano"

Escrito por comunicado Martes 27 de Noviembre de 2012 20:44

"Esto, aunado a que se sabe que es el Estado más seguro de la frontera, hace que los paisanos prefieran transitar por aquí" dijo.

Resaltó que cada año en Sonora se presentan menos quejas, así en 2011 sólo 8 personas interpusieron alguna queja, la mayoría relacionadas con algún trámite o ley que desconocían, y no sobre el trato o los servicios.

En esta reunión además participaron representantes de los Ayuntamientos de Cajeme, Nogales y Navojoa, así como personal de IMCATUR, la Policía estatal, la SEDENA, la Unidad Estatal de Protección Civil, SAT Aduanas, PGR, Policía Federal, SCT, CAPUFE.